

# *Despaigne de 4-2 este martes y eleva su average en la liga del pacifico*

---



La Habana, 31 may (RHC) Después de conectar un solo hit en sus últimos diez turnos al bate, el pelotero cubano Alfredo Despaigne, volvió a tener una jornada exitosa este martes en la liga del pacífico del béisbol japonés, tras pegar par de indiscutibles en cuatro comparencias, en la victoria conseguida por los Marinos de Lotte cinco carreras por cero sobre las Carpas de Hiroshima.

El cuarto bate cubano, elevó su average hasta 266, 54 hits conectados en 203 turnos al bate, con doce dobles y diez cuadrangulares, como extrabases, 38 carreras empujadas y 34 anotadas, en 52 partidos jugados.

Despaigne, que cumplirá próximamente 30 años de edad, se mantiene como el segundo mejor bateador latino en la liga del pacifico, detrás del venezolano Ernesto Mejia, que promedia para 288.

Por otra parte, es segundo en anotadas con 34, escoltando al local Yuki Yanagita , que acumula 37, es tercero en impulsadas con 38, detrás del morocho Mejia y el japonés Nakata, con 44 y 42, respectivamente, y cuarto en jonrones con diez , escoltando a los lideres , Mejia, de Venezuela y Brandon Lair, de Estados Unidos, que totalizan 17, y el nipón Takeya Nakamura, que es tercero con

once.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/95284-despaigne-de-4-2-este-martes-y-eleva-su-average-en-la-liga-del-pacifico>



**Radio Habana Cuba**